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— Евгений Владимирович, работа 
Совета депутатов Новосибирска VII со-
зыва подошла к своей медиане, позади 
2,5 очень непростых года. Какие момен-
ты этого периода вы можете выделить 
как наиболее для себя значимые?

— Во-первых, что для меня очень значимо, 
я в 2020 году был переизбран в Совет депута-
тов города Новосибирска, причем не просто 
переизбран, а с лучшим результатом в гор-
совете — 71,09% голосов избирателей. Во-
вторых, значимым для меня событием, если 
говорить о моей депутатской деятельности, 
явилось то, что я стал заместителем предсе-
дателя Совета депутатов на неосвобожденной 
основе. Третье значимое событие — моя трех-
месячная волонтерская командировка в зону 
проведения специальной военной операции. 
Ну и в-четвертых, я по-прежнему продолжаю 
в очень активной форме, как и ранее, испол-
нять свои обязательства на своем округе в ин-
тересах своих избирателей.

— Как во время вашей командировки 
в зону СВО шла работа на округе?

— На округе все в порядке, работа про-
должалась в обычном режиме. Моя обще-
ственная приемная на улице Авиастроите-
лей, 7, успешно функционирует уже восемь 
лет. У меня достаточно квалифицированные 
помощники, качественно отрабатывающие 
обращения граждан. Так что во время моей 
трехмесячной командировки деятельность 
полноценно продолжалась — велся до-
кументооборот в Совете депутатов, прием 
граждан, прием обращений, на округе про-
водились плановые мероприятия, велся мо-
ниторинг выполнения наказов избирателей. 
К тому же, находясь в зоне СВО, я периоди-
чески имел возможность связываться с по-
мощниками по телефону, координировать 
деятельность, давать поручения, пояснять, 
как именно и в каких ситуациях действовать 
от моего имени.

— В числе наиболее актуальных 
в минувшем и нынешнем году стала 
тема поддержки граждан новых тер-
риторий РФ и военнослужащих в зоне 
СВО, сбор и отправка для них гумани-
тарной помощи, иные меры поддерж-
ки. Как ведется такая работа на вашем 
округе? Насколько активно участвуют 
в ней ваши избиратели?

— В 2022 году у нас в Дзержинском рай-
оне был зарегистрирован и начал работу 
благотворительный фонд «К ПОБЕДЕ ВМЕ-
СТЕ!». Мы с коллегами-депутатами широко 
информировали жителей района о деятель-
ности фонда, сообщали — куда, по каким 
адресам и что именно можно приносить, 
чтобы внести вклад в поддержку наших ре-
бят в зоне СВО. Деятельность фонда активно 
ведется, и будет продолжаться до окончания 
СВО. Моя общественная приемная действу-
ет как один из пунктов сбора гуманитарной 
помощи, отсюда она отправляется на цен-
трализованный склад. Ежемесячно в зону 
СВО стабильно уходят две фуры с гумани-
тарной помощью.

— Новосибирск только что отметил 
свое 130-летие. Какие события в рам-
ках празднования юбилея родного го-
рода, в том числе и на вашем округе, 
можно отметить?

— У нас в этом году двойной юбилей, по-
скольку свое 90-летие со дня основания от-
мечал Дзержинский район. И традиционно 
главной районной площадкой празднования 
стал ПКиО «Березовая роща». Если говорить 
непосредственно о моем избирательном 
округе, то все подобные мероприятия про-
водятся в сквере им. Калинина. Так что здесь 
мы в нынешнем году, совместно в Домом 
культуры им. Калинина, с детской музыкаль-
ной школой №3, и провели юбилейные мас-
совые мероприятия. Порадовались вместе, 
поздравили друг друга, детей сладостями 

угостили. Мэр Новосибирска, к сожалению, 
не приехал, но ничего — мы и сами прекрас-
но наши юбилеи отпраздновали.

— В нынешнем году было приня-
то решение об отмене прямых выбо-
ров мэра Новосибирска. И в будущем 
2024 году, впервые за несколько десят-
ков лет, главу муниципалитета предсто-
ит избирать Совету депутатов. С каки-
ми критериями, и с какой мерой ответ-
ственности вы и ваши коллеги будете 
подходить к этому выбору?

— Ответственность при принятии реше-
ния будет предельно высокой, я понимаю, на-
сколько наш выбор будет важен для города. 
Критериями, по моему мнению, будут био-
графия кандидата и наличие хозяйственно-
го опыта в своем послужном списке. Главой 
города должен быть крепкий хозяйственник, 
опытный управленец, понимающий структур-
ное устройство городского хозяйства и пред-
ставляющий комплекс проблем, с которыми 
ему придется разбираться. Я сам, как де-
путат, не понаслышке знаком с городской 
проблематикой и сопереживаю будущему 
главе администрации Новосибирска в том, 
с чем ему придется столкнуться. И, конечно, 
еще один важный критерий выбора — ис-
креннее желание работать на этом важном 
посту. Работать засучив рукава, не бояться 
трудностей, искать пути выхода из сложных 
ситуаций, ощущать и получать поддержку 
Совета депутатов. Потребуется быть отчасти 
дипломатом, умеющим выстраивать отноше-
ния с правительством Новосибирской обла-
сти, с губернатором, находить понимание 
во взаимодействии по важным для города 
вопросам. И, конечно, быть толковым ор-
ганизатором — командообразование очень 
важный процесс, глава администрации бу-
дет работать не один, он должен опираться 
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Ремонт тротуара вдоль дома  
по ул. Авиастроителей, 13

Изготовление и установка велопарковки  
(пр. Дзержинского, 81) День почтового работника

Благоустройство территории  
(пр. Дзержинского, 2)

Ремонт первого этажа детского сада №329

Ремонт детского игрового оборудования 
(ул. Республиканская, 15)

Приобретение посуды для пищевого блока 
детского сада №163 Совещание по строительству школы №57

Ремонт дороги в СНТ «Золотая горка»
Фестиваль молодых семей, 
ТРЦ «Сибирский Молл»

Помощь в приобретении техники для ремонта 
МКУ «Дзержинка»

Благоустройство территории Ремонт пола в группе детского сада № 163

Расчистка тротуаров в зимнее время

Обустройство приточной вентиляции 
в детском саду №329

Помощь в реализации проекта по установке 
самолёта Ан-2 в сквере авиаконструктора 
Антонова

Встреча с Новосибирской городской 
общественной организацией «Блокадник»

Обустройство новой отмостки 
детского сада №163

Ремонт актового зала и приобретение жалюзи 
в школе №153 Ремонт мягкой кровли ДК «Точмашевец»

Ремонт моста через р. Ельцовка  
(ул. Д. Давыдова, 7/1)

Установка спортивных элементов,  
ул. Новая Заря, 11 День социального работника

Полная замена освещения в детской 
музыкальной школе № 3 (ул. Лазарева, 1)

Снос и обрезка аварийных деревьев  
по ул. Республиканская

Установка скамеек и урн у подъездов дома 
(ул. Гоголя, 201)

Бетонировние у стены Памяти 
воинам, погибшим в годы ВОВ 
(м/к «Золотая горка»)

Создание детского автогородка 
в центре реабилитации «Олеся»

Замена линолеума 
в Доме культуры 
«Точмашевец»

ФОТООТЧЁТ
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Ремонт гардероба в ДК «Точмашевец»

Приобретение редуктора для ремонта 
грейдера

Установка скамеек, ул. Лазарева, 7

Ремонт улицы Театральная Улица Лазарева, 31а: ремонт двора
Установка детской площадки с мягким 
покрытием, ул. Д. Давыдова №№2 и 2а

Ремонт в асфальте ул. Писарева
Демонтаж дефектных бордюров 
на проспекте Дзержинского

Приобретение звукового оборудования  
для актового зала школы № 169

Детский сад №493: организация доступа 
в интернет

Ремонт асфальтовой крошкой 
ул. Черноморская

Доставка песка в сквер им. М. И. Калинина Замена асфальта в в детском саду № 163

Демонтаж столбов. Улица Давыдова, 2б
Установка автоматических доводчиков 
на ворота, детский сад №262

Приобретение музыкальных инструментов 
для детской музыкальной школы № 3

Асфальтирование тротуара 
от дома Лазарева, 31, до проходной №2 
завода им. Чкалова

Подключение детской музыкальной школы № 3 к системе холодного водоснабжения

Установка «лежачих 
полицейских», ул. Королёва, 30

Ремонт тротуара,  
ул. Королёва, 27

Поддержка школы бокса

Установлено 15 новых окон 
в библиотеке им. В.П. Чкалова

Уборка снега на территории Дзержинского 
района ведется ежедневно

Замена окон  
в школе №111

Вывоз мусора с территории  
ДМШ № 3

Установка ограждения на придомовой 
территории, ул. Промышленная, 1а Выпускной в школе №36

МВУ «Ветеран», помощь одиноко 
проживающим

ФОТООТЧЁТ
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ПРЯМАЯ РЕЧЬ

на команду людей, которые будут вместе 
с ним выводить город из той ситуации, куда 
его загнали предыдущие «управленцы».

— Исходя из обсуждения предыду-
щего вопроса: какие из общегородских 
проблем, на ваш взгляд, сегодня осо-
бенно актуальны? Что в первую оче-
редь требует решения?

— Первое, с чем придется столкнуться 
избранному нами главе администрации Но-
восибирска, это слабая материально-техни-
ческая база для производства всех работ 
в городе. Меня всегда беспокоила и беспо-
коит зимняя уборка города. Зима для нас — 
наисложнейший период, снег не вывозится, 
техники не хватает, городские службы рабо-
тают наспех, лишь бы главные проезды рас-
чистить. Но и в другие сезоны город каче-
ством уборки не блещет. Грязь, пыль, после 
каждого дождя мы плывем всем городом 
с нашими мусорными свалками в неизвест-
ном направлении.

Со свалками — отдельная тяжелая про-
блема. Мусороперерабатывающих заводов 
как не было, так и нет. Левобережный по-
лигон на улице Малыгина постоянно горит, 

нынешний мэр Новосибирска эту проблему 
решить уже не успеет, и она достанется бу-
дущему главе администрации города.

Транспортная проблема уже не назрела, 
а давно перезрела. Парк муниципальных 
городских автобусов изношен на 99 процен-
тов. Дорожная сеть находится за пределом 
пропускной способности, люди, в особен-
ности жители отдаленных районов и новых 
жилмассивов, часами томятся в пробках. Ав-
томатизированная система управления пас-
сажиропотоком не работает, хотя в нее вкла-
дывалось очень много денег.

Таковы, на мой взгляд, самые главные го-
родские проблемы, над разрешением кото-
рых нам совместно с новым главой админи-
страции Новосибирска предстоит работать.

— Принято считать, что главным ме-
рилом эффективности деятельности 
депутата является выполнение наказов 
избирателей, полученных в предвыбор-
ный период. Но ведь от срока получе-
ния наказов проходит пять лет депутат-
ской работы на округе. И в это время 
у жителей возникают проблемы, запро-
сы и предложения, которые в рамках 
исполнения наказов уже не разрешить?

— Моя позиция такова: наказы — это за-
мечательно, это хороший инструмент, но не 

только исполнением наказов должен быть 
силен депутат. В конце концов, наказы, со-
бранные в предвыборный период, исполня-
ются в течение 5 лет за счет заранее запла-
нированных бюджетных средств. А у жителей 
новые вопросы и проблемы за эти годы по-
являются ежедневно. И я убежден — депутат 
проявляет свои лучшие качества и соответ-
ствует высокому званию только в экспромте, 
в постоянной реакции на возникающие зада-
чи. Каждую пятницу я как депутат веду лич-
ный прием, на который со своими вопросами 
приходит до десятка человек. И я не имею 
права сказать: извините, но этого вопроса 
у меня в наказах нет, подайте его в следую-
щий предвыборный период. Считаю, что если 
депутат решает вопросы, которые на личном 
приеме люди озвучивают, он достоин быть 
на своем месте.

— Важная часть деятельности де-
путата — работа в комиссиях. Как это 
происходит, какие вопросы там рассма-
триваются и как выводы ко-
миссий влияют на дальней-
шие решения горсовета?

— В целом вся работа Со-
вета депутатов строится на де-
ятельности постоянных комис-
сий. Все вопросы, которые 
мы рассматриваем на сессиях 
и по которым принимаем реше-
ния, в обязательном порядке 
проходят профильную комис-
сию. На комиссиях депутаты 
заслушивают заявителей, до-
кладчиков, изучают представ-
ленные материалы и в итоге 
принимают решение голосо-
ванием. И только после этого 
вопросы выносятся на сессию 
Совета депутатов.

Деятельность комиссий 
переоценить очень сложно, 

она действительно нужна, 
важна, вся невидимая широ-
кому кругу черновая работа 
проходит в постоянных ко-
миссиях Совета депутатов. 
Всего у нас 10 постоянных 
комиссий, в том числе новая, 
созданная в VII созыве Совета 
комиссия по контролю за ис-
полнением органами местного 
самоуправления и их долж-
ностными лицами полномочий по решению 
вопросов местного значения.

Каждый депутат обязан работать в двух 
комиссиях, и в предыдущем созыве Совета 
у меня это были комиссии по городскому хо-
зяйству, по бюджету и налоговой политике. 
Но в нынешнем созыве я стал заместителем 
председателя Совета депутатов, а эта долж-
ность не предусматривает непосредствен-
ного участия в комиссиях. Поэтому сейчас 
я как заместитель председателя курирую де-
ятельность двух комиссии — по городскому 
хозяйству, и по культуре, спорту и молодеж-
ной политике.

— На кого вы опираетесь в своей 
депутатской работе? Насколько нала-
жен контакт с представителями ТОС, 
председателями советов домов, обще-
ственными организациями, активными 
гражданами?

— У меня прекрасный контакт, меня зна-
ет абсолютное большинство, я 9 лет каждый 
божий день нахожусь на территории окру-
га. Только один раз в командировку в зону 

СВО отлучался на 3 месяца. Нет ни од-
ной общественной организации, с которой 
бы я не был знаком, не говоря уже о ТОСах. 
Меня хорошо знают во всех муниципальных 
учреждениях, детсадах, школах, учрежде-
ниях культуры, дополнительного образова-
ния, спортшколах. Словом, у меня на округе 
со всеми выстроены отличные отношения. 
Своей основной депутатской задачей по-
лагаю не ходить и предлагать, что и где, 
на мой взгляд, надо улучшить, а быть на ме-
сте и реагировать на обращения избира-
телей и учреждений. Ко мне обращаются 
за помощью — я выезжаю, разговариваю, 
вместе смотрим, думаем, принимаем реше-
ния. У меня один номер сотового телефона. 
Для всех — для дочери, жены, для коллег-

депутатов, для избирателей, для мэра — 
для всех один. Поэтому я раздаю свои визит-
ки с этим номером абсолютно всем на каждой 
встрече. У многих активных жителей округа 
есть со мной контакт, я хорошо представлен 
в соцсетях, сам 9 лет веду во «ВКонтакте» 
группу «Наша Дзержинка» — там вся моя де-
путатская жизнь. Словом, с коммуникациями 
на округе никаких проблем нет абсолютно.

— В чем, по вашему мнению, за-
ключается главный смысл депутатской 
работы?

— Быть полезным людям, которые долж-
ны иметь возможность видеть в депутате 
своего помощника, — главного и самого 
первого. Депутат — это проводник между 
избирателями и властью. Это голос народа, 
человек, который добровольно встал на этот 
путь, взял на себя определенные обязатель-
ства. Который чувствует ответственность 
перед своими избирателями и каждый день 
всего срока своих пятилетних полномочий, 
работает, прежде всего, в интересах изби-
рателей. Чтобы, пройдя определенный этап 

и приняв решение идти дальше, на выборах 
спросить оценку своей работы, ощутить 
поддержку избирателей. И узнать, достоин 
или не достоин. Поэтому стимул депутата — 
он всегда впереди, это продолжение своей 
деятельности в интересах людей.

Приём граждан: ежедневно,  
кроме выходных и праздничных дней, 
10:00–18:00.

Контактные телефоны приёмной: 

8 913 773 53 78,
8 913 744 34 46.
Электронная почта:
okrug2dz@yandex.ru

ВКонтакте Одноклассники Телеграм

ПРИЁМНАЯ  
ДЕПУТАТА  
Е.В. ЛЕБЕДЕВА
находится по адресу:  
г. Новосибирск,  
ул. Авиастроителей, д. 7.

Более подробно с деятельностью депутата Е.В. Лебедева можно 
ознакомиться в официальной группе «Наша Дзержинка» в соцсетях:
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БЫТЬ ПОЛЕЗНЫМ ЛЮДЯМ
НАЧАЛО НА СТР. 1

На округе № 2 активно развивается детский спорт

В трехмесячной командировке в зону СВО

На округе № 2 депутата Евгения Лебедева знают почти все

Депутат Евгений Лебедев еженедельно 
ведет личный прием

Евгений Лебедев на сессии Совета 
депутатов города Новосибирска

У памятника воинам Великой Отечественной,  
умерших от ран в госпиталях Новосибирска


